
7 Pièces

315 m²

Réf. 83020365

18 000 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Bienvenue à la Villa Perla ! Notre magnifique villa de luxe avec vue sur la

mer est située dans le quartier de la Croix des Gardes, à seulement 1

km des plages et à 2 km du palais des festivals. Dès votre arrivée, vous

serez  enchanté  par  l'espace  offert  par  les  jardins  et  les  terrasses  qui

surplombent  la  villa,  offrant  une  vue  imprenable  sur  la  mer.  La

tranquillité  et  l'intimité  sont  assurées,  car  la  villa  est  située  dans  un

endroit  calme et sans vis-à-vis.  Avec ses 315 m² de surface habitable

et son terrain de 2800 m², vous disposerez de tout l'espace nécessaire

pour profiter pleinement de ...

Welcome to Villa Perla!Our magnificent luxury villa with sea views is located in the

Croix des Gardes district, just 1 km from the beaches and 2 km from the Palais des

Festivals. From the moment you arrive, you'll be enchanted by the space offered by

the  gardens  and  terraces  overlooking  the  villa,  offering  breathtaking  sea

views.Peace  and  privacy  are  assured,  as  the  villa  is  situated  in  a  quiet,

unoverlooked  location.  With  315 m²  of  living  space  and  2800 m²  of  land,  you'll

have all  the space you need to make the most of your holiday.The fully  equipped

kitchen will allow you to prepare ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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